
１１月２７日（火）　議会運営委員会
　１２月　５日（水）　本会議（一般質問）
　　　　　　６日（木）　本会議（一般質問・議案審議）
　　　　　　　７日（金）　本会議（議案審議）
　　　　　　　１０日（月）　総務常任委員会
　　　　　　　　１１日（火）　産業建設常任委員会
　　　　　　　　　１２日（水）　厚生文教常任委員会
　　　　　　　　　　１４日（金）　議会運営委員会
　　　　　　　　　　　１８日（火）　本会議

12月定例会における請願、陳情の受付締め切り日は、11月21日（水）になります。

■お問い合わせ　議会事務局　TEL 557－7693（直通）

町長　環境の保全等への取り組
みの具体化を図る。

「環境保全への取り組みは。」

質
問
　
第
2
次
瑞
穂
町
地

域
情
報
化
計
画
は
、
平
成

17
年
度
か
ら
19
年
度
ま
で

の
計
画
期
間
と
し
て
進
め

ら
れ
て
い
る
。
ま
た
、
国

や
都
で
も
様
々
な
推
進
計

画
を
実
施
し
て
い
る
こ
と

か
ら
、
そ
の
動
向
と
の
連

携
も
必
要
だ
と
考
え
る
。

そ
こ
で
、
本
年
が
最
終
年

度
で
も
あ
る
た
め
、
町
長

に
、
次
の
2
点
を
伺
う
。

問
①
　
八
つ
の
具
体
施
策

の
進
捗
。

町
長
　
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
の

充
実
と
し
て
、
バ
ナ
ー
広

告
を
掲
載
し
て
い
る
。
ま
た
、

図
書
館
蔵
書
予
約
シ
ス
テ
ム
、

電
子
調
達
シ
ス
テ
ム
も
導

入
し
た
。
そ
の
他
に
つ
い

て
は
個
別
に
推
進
に
努
め
る
。

な
お
、
一
部
電
子
入
札
に

つ
い
て
は
、
20
年
度
に
稼

動
予
定
。

問
②
　
20
年
度
以
降
の
取

り
組
み
。

町
長
　
計
画
を
総
括
し
、

情
報
通
信
技
術
の
進
歩
や

行
政
シ
ス
テ
ム
の
改
正
な

ど
に
対
応
で
き
る
よ
う
に

し
た
い
。

　８月７日、基地対策特別委員会の正副委員長が、

正副議長、石塚町長と防衛施設庁（現防衛省）な

どに要請活動を行いました。主な内容は、防音工事、

補助事業見直し、情報の提供などの改善と、改め

て軍民共用化反対の意思を伝えるものでした。

参加議員：上野委員長、近藤副委員長、尾作議長、青山副議長　　要請先：防衛施設庁、防衛省、外務省、総務省

　「朗読グループ　虹の会」の皆様のご協力をいただき、前号から議会だよりをテープに録音
し、ご自宅までお届けしております。録音時間はおおむね60分程度です。

インターネットでできる図書館蔵書予約

防衛施設庁（現防衛省）での要請

◆朗読グループ　虹の会
　平成２年、福生市「いと電話」主催の朗読講習会に参加した町在住の４名で結成し
ました。その後、社会福祉協議会の朗読講習会参加メンバーが加わり、現在７名で活
動しています。
　平成14年３月には、「日中友好30周年記念　日本お母さん人形劇団訪中団」に参
加し、中国の小学校で人形劇「兎と亀」を中国語で上演しました。

現在の主な活動
・「虹の会声のたより」、「広報みずほ」、「みずほ議会だより」をテープへ吹き込み、配
　布を希望する視覚障害をお持ちの方へお届け
・毎年12月に、図書館主催のクリスマス会で人形劇を上演
・図書館分室や学校での読み聞かせ　など

ご希望のある方は議会事務局までお問い合わせ下さい。
お問い合わせ　議会事務局　T E L 557－7693（直通）


